

# かばっちTIMES



かばさわ洋平

検索

Y.K.

ご意見・ご要望お寄せください!

公式LINEからはこちら■

# 安心安全のまちづくりを



市民要望アンケート250通を超えました! ご協力ありがとうございました!

かばさわ議員は、千葉市に対して、地元住民の皆さんと 市民要望アンケートで寄せられた様々な要望を取りまと めた24項目の要望書を提出して、安心安全なまちづく りに向けて交渉しました。

### 要望

鎌取駅のシェルター整備の 工期を前倒しすること。



#### 回答

上水道等が工事の支障となり、設計を変更したため工期の延長が必要となった。前倒しできるよう施工業者と協議を進めていく。

生実本能線の鎌取インターを改良すること。

今年度、本線部の整備工事に着手予定である。

『ゼビオおゆみ野店』前 交差点に信号機設置すること



要望を管轄の千葉南警察署に伝える。

誉田東小学校グラウンドを拡張すること。

敷地を確保するため測量等の準備を進める。

誉田さくら公園の テニスコートを改修すること。



コート表層にクラック、剥離がみられるため 規定予算内で修繕対応する見込みである。

人口増加が続く土気駅北側に商業施設を 誘致すること。 商業施設誘致の御要望は包括連携協定先の 大手スーパーに情報提供している。

土気踏切・八幡台踏切を 存続・安全対策を講じること。



土気踏切は大網街道の波打ち歩道の改良等が完了 する時期にあわせて廃止する。今年度、大網街道の 設計を予定している。八幡台踏切は、JR東日本と踏 切道の廃止を含めた安全対策について協議していく。

# お出かけにカード熊本市を視察



かばさわ議員は、バス無料デー、1週間バス100 円ウィーク、70歳以上の高齢者が8割引きでバス 等に乗車できるお出かけICカードを発行する熊本 市を視察しました。

バス無料の日実施効果として、公共交通利用者 が約1.5倍増になり、外出増加による経済波及効 果は5.7倍となるなど、多くの効果が上がってい ます。また、お出かけICカードは70歳以上の高齢 者のバス利用増加により、地域公共交通の維持、 高齢者の健康増進にも効果が上がっています。

千葉市としても、バス路線維持に向けた利用促 進策、高齢者外出支援策の導入を議会で提案して いきます。



## 見場と消防を映像でつなぐ<mark>Live119</mark>運用開始!

議会で導入を求めてきた災害現場の状況 をスマートフォンから映像で伝えることが できる「映像通報システム(Live119)」の運 用が5月から開始されました。音声による 119番通報に加え、映像によるコミュニ -ションにより、迅速・的確な消防活動や より効果的な応急手当を行うことで救命率 を向上させることが期待できます。



央像通報システム(Live119)は、現場と消防をリアルタイム映像でつなぐシステムです

フォンからの119番通報で、消防が必要と判断したときには、 R全確認を行い通報者へ映像送信の協力を依頼します。



#### 通報者から消防へ映像送信を依頼する場合

電話の音声をスピーカー音に切り 替えます。 最影中も音 声が聞こえ るようにな **■**1))

るとLive119が起動します。

消防から送信されたショートメッ 撮影前に注意事項を確認し、問 ジを開き、URLへアクセスす 題がなければ承諾して次へ進み

6

マイクやカメラ、位置情報の確認 が表示されたら「許可」を押して 先へ進みます。

マイク・カメラで「許可しない」を選択する とLive119の利用はできません。

5 ボリュームを上げた後、スマー トフォンを横向きにします。 ビデオカメラボタンが表示され たら、タップして撮影を開始し



撮影している映像が、消防に

伝送されます。

# ・葉市議会の委員会中継(録画放映)が開始!

議会改革として、本会議中継のみならず、常任委員会や特別委員会の中継を求めてきましたが、新たに委員会中継 (録画放映)が開始されました。常任委員会の議案や請願などの詳細な議論や審議をぜひご覧ください。

#### 議会中継







保健消防委員会 手話言語条例 発議の審議

### 千葉市議会議員 かばさわ洋

【かばさわ事務所】〒266-0005 緑区誉田町2-24-275 TEL 292-7764 Email takumiuna@gmail.com 【日本共産党千葉市議団】〒260-0026 中央区千葉港1-1(千葉市議会内) TEL 245-5484

